



La Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria (AEPap) elabora un manual con consejos para profesores y cuidadores

## Los pediatras de Atención Primaria presentan la una Guía de Ayuda para el manejo práctico de los problemas pediátricos más frecuentes en la escuela y guardería

- Los contenidos de esta nueva Guía están actualizados y acordes a las últimas evidencias científicas, con el fin de proporcionar a los centros docentes una información veraz y fiable
- AEPap y el Grupo de Educación para la Salud, colaboran con las instituciones educativas consiguiendo mejorar la interacción entre los profesionales de la salud y las distintas instituciones que se dedican también a la infancia
- El manual amplía información y facilita información práctica sobre asma, fiebre, alergias e intolerancias, dolor o piojos, entre otros aspectos.
- La guía estará disponible online en la web de la Sociedad: <https://www.aepap.org/grupos/grupo-de-educacion-para-la-salud>

**Madrid, 23 septiembre de 2015.-** El Grupo de Educación para la Salud perteneciente a la Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria (AEPap) ha presentado la nueva Guía Escolar de Ayuda, dedicada a los profesionales de la infancia, docentes y cuidadores, que se encargan del cuidado de los niños durante la jornada escolar.

Los contenidos de esta nueva Guía están actualizados y acordes a las últimas evidencias científicas, con el fin de proporcionar a los centros docentes una información veraz y fiable. El formato y la redacción de los temas están pensados para facilitar su uso y comprensión por parte de los profesionales que la utilicen. La Dra. Begoña Domínguez, presidenta de la AEPap, destaca que “el manual pretende dar respuesta a las dudas más frecuentes que se suelen plantear, según nuestra propia experiencia en consulta”. En este sentido, la guía amplía información y facilita información práctica sobre asma, fiebre, alergias e intolerancias, dolor o piojos, entre otros aspectos.

La Guía incluye otros recursos útiles, en otros ámbitos pero igualmente prácticos y necesarios -trámites administrativos, aspectos legislativos, normas higiénicas,...-. “Hemos percibido que en la situación social actual, el personal de los centros educativos necesita sentirse seguro en sus actuaciones, tanto desde el punto de vista personal como legal. Compartimos esta inquietud y nuestra intención es facilitar su labor diaria siempre en aras de mejorar la calidad de la asistencia de nuestros niños”, añade la Dra. Esther Serrano, coordinadora del Grupo de Educación para la Salud de la AEPap.

Desde la AEPap subrayan que “para los pediatras resulta fundamental ofrecer a todos los profesionales no sanitarios que trabajan con niños, información útil que les permita acceder a unos conocimientos básicos y que les facilite el manejo y resolución de las situaciones más frecuentes que como docentes y cuidadores van a encontrarse en su quehacer diario”.

De esta forma, la AEPap y el Grupo de Educación para la Salud, colaboran con las instituciones educativas, contribuyendo a la educación para la salud, consiguiendo mejorar la interacción entre los profesionales de la salud y las distintas instituciones que se dedican también a la infancia.

Por otro lado, esta Guía es un recurso útil y de fácil acceso para los profesionales sanitarios, pediatras y enfermeras. “Intenta facilitar nuestra labor comunitaria cuando nos solicitan colaboración desde los distintos centros docentes, ya que dispone de materiales ya elaborados para realizar actividades de formación a docentes y cuidadores”, concluye la Dra. Serrano.

### **Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria (AEPap)**

La Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria se constituye como una Federación de Asociaciones de Pediatras que trabajan en Atención Primaria (AP), de carácter científico y profesional, sin fines lucrativos, que representa a más de 3.500 pediatras de AP en el estado español.

En su seno se encuentran diferentes Grupos de Trabajo sobre diversas materias (Grupo de Prevención en la Infancia y Adolescencia, Grupo de Vías Respiratorias, Pediatría Basada en la Evidencia, Docencia MIR, Cooperación Internacional, Patología del Sueño infanto-juvenil, Grupo de Investigación, Grupo Profesional, Trastorno por déficit de atención e hiperactividad, Grupo de Educación para la Salud, Grupo de Patología Infecciosa, Grupo de Ecografía Clínica Pediátrica, Grupo de Relaciones con Europa y el Grupo de Gastro-Nutrición).

Los objetivos principales de esta Asociación son: promover el desarrollo de la Pediatría en la Atención Primaria, buscar el máximo estado de salud del niño y del adolescente, promocionar su salud, prevenir la enfermedad y facilitar su recuperación en caso de contraerla, fomentar y ejercer la docencia sobre Pediatría de Atención Primaria del pregraduado y postgraduado (Médicos Residentes de Pediatría, Médicos Residentes de Medicina Familiar y Comunitaria y profesionales del ámbito de la Atención Primaria), fomentar y ejercer la investigación, coordinar los diferentes programas sanitarios relacionados con el niño, recoger los problemas e inquietudes relacionados con el ejercicio de la Pediatría de Atención Primaria y representar los intereses de sus socios en el marco de las leyes y ante los distintos organismos (Administraciones Públicas Sanitarias y Docentes, otros órganos o entidades Nacionales o Internacionales), y coordinar con otras asociaciones similares (regionales, nacionales o internacionales) actividades y proyectos encaminados a la mejora de la Pediatría en Atención Primaria.

#### **Para más información:**

Berbés Asociados

91 563 23 00

Sara Nieto

[saranieto@berbes.com](mailto:saranieto@berbes.com)